
 

 

La riflessione di Mimmo Curcio sul centro storico merita prima di tutto un sincero ringraziamento 

ma nel contempo una precisazione per una proficua continuazione in “integrazioni costruttive” cui 

si anelava nella scheda specifica (la n. 2). 

In detta scheda si partiva dal presupposto fondamentale che la rivitalizzazione e la contestuale 

valorizzazione del centro storico debba essere necessariamente preceduta dall’indicazione di una 

sua specifica destinazione. Non è quindi una proposta, ma un programma delineato nel cui contesto, 

e solo in quello, potrà essere collocata una qualsivoglia “proposta progettuale”: ad esempio quella 

avanzata dal Consigliere Michienzi ovvero dallo stesso Mimmo Curcio in ordine all’organizzazione 

del progetto “Il grande ritorno”. 

Dette precisazioni sono ancora più cogenti se riferiti alla tematica della valorizzazione dei beni 

culturali di cui si fa cenno quale  argomento “..che è sempre stato sfiorato ma mai affrontato con 

determinazione e convinzione …”. Sono del tutto convinto che l’immissione di Curinga in un 

circuito turistico è un buon argomento su cui lavorare; anche in funzione del “centro storico”. 

Anche questo aspetto è stato approfondito ed affrontato con determinazione da questa 

Amministrazione come corollario al programma sulla valorizzazione di Curinga; ben presto sarà 

prodotta una specifica scheda che darà indicazione della programmazione impostata ed anche dei 

contatti con Tour Operator per “stanare” i 250.000 fluttuanti presso i villaggi turistici della zona. 

Ma come è possibile pensare solo ad un circuito itinerante (scolastico e non ) che parte dalle Torri e 

prosegue per le Terme Romane e per i “monumenti” e/o scavi di Acconia per portarsi a Curinga con 

visite guidate presso le Chiese ed il Museo (del costume e archeologico) di prossima apertura, 

presso Sant’Elia Vecchio ed il Platano multisecolare. Il circuito turistico presuppone un piano di 

attività commerciali ( e non solo ) che difficilmente possono trovare ubicazione in un centro storico 

senza gente che vi dimori stabilmente o che transiti con continuità.  

Grazie  

 

 


